

《单词百科:vacancy是什么意思?vacancy怎么发音?vacancy的解释和用法》

英语单词vacancy是什么意思?vacancy怎么读?vacancy怎么发音?简答网为您整理了vacancy的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



vacancy怎么读

vacancy的读音:['veɪ kənsi]

vacancy的意思

1、n.空缺;空虚;空白;空位;

vacancy的相关词组

1、housing vacancy rate 房屋空置率;住房空置率;

2、job vacancy 职位空缺;

3、anion vacancy 阴离子空位;

vacancy的近义词

1、**absence** n.缺席, 缺勤;缺乏, 缺少, 无;心不在焉, 不注意;

2、**aperture** n.孔, 洞;(照相机, 望远镜等的) 光圈;孔径;隙缝;

3、**blankness** n.空白, 单调, 空虚;

4、**breach** n.破坏;破裂;缺口;违背;

5、**cavity** n.洞, 腔;〈牙科〉龋洞;

vacancy的双语例句

1、The vacancy defects of samples were measured by slow positron annihilation.

借助慢正电子湮没技术研究了样品的空位型缺陷.

2、The vacancy in vocabulary mainly exists in its referential and pragmatic connotation.

词汇的空缺主要是指称意义和语用意义的空缺,研究词汇的空缺及翻译对策十分必要.

3、The vacancy of her expression made me doubt if she was listening.

她茫然的神情让我怀疑她是否在听.

4、The vacancy of the boy's expression made Father doubt if he was listening.

儿子毫无表情使父亲怀疑他是否在专心听.

5、I would like to enquire about the job vacancy advertised in the newspaper.

我想了解报纸上打着广告的职位空缺情况.

6、Most vacancies are at senior level, requiring appropriate qualifications.

大多数空缺属于高层职位, 要求具备相应的资历。

7、The job vacancy must have been advertised in Sweden and the EU.

空缺岗位必须在瑞典和欧盟广而告之.

8、Her going on maternity leave will create a temporary vacancy.

她休产假时将会会有一个临时空缺。

9、There are still two vacancies on the school board.

学校董事会还有两个职位空缺。

10、As the economy slowly recovered , vacancy rates declined and national land prices and rents increased.

日本政府的低息债券鼓励国内投资人小心翼翼的通过新的投资机制进入金融市场。

11、I come here to apply for the vacancy advertised in the morning newspaper yesterday.

我来应征昨天早报上贵公司要招聘的空缺职位。

12、the vacancy of her expression

她那茫然若失的表情

13、B: We do have a vacancy here. We need a nurse.

我们的确有个空缺. 我们需要一个护士.

14、I'm sorry, we have no vacancies.

对不起，我们这里客满。

15、a temporary vacancy

临时空缺

16、This year hotels that usually are jammed had vacancies all summer.

今年,那些通常爆满的旅店整个夏天都有空客房。

17、to fill a vacancy

填补空额

18、I believe the vacancy rate is dangerously high at present.

我相信目前的空房率高得要命.

以上是简答网为您整理的vacancy怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于vacan

cy的用法、vacancy的释义、v

acancy的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/vacancy>

